

Seit zwei Jahren bewegt sich der Kurs trotz aller fundamentalen Fortschritte zwischen 50 und 60 Euro seitwärts. Nach 50.50 Euro zum Jahresende (s. NJ 1/19) liegen in der anscheinend immer noch laufenden Konsolidierung die aktuellen 56.30 Euro genau in der Mitte der Spanne. Vor Veröffentlichung der 2018er-Zahlen am 29.03. ließ die Meldung über die geplante Anhebung der Dividende auf 0.45 (0.42) Euro je Aktie auf ein gutes Geschäftsjahr schließen. Für die kurzfristige Kursentwicklung dürfte der Ausblick entscheidend sein. **KH**